

双葉っ子

令和5年11月21日 刈谷市立双葉小学校 学校だより 第9号



3年ふたばの杜訪問 ~交流を深めました~

10月下旬、3年生が1クラスずつ、ふたばの杜を訪問し、施設利用者の方との交流会をおこないました。運動会のダンスを披露したり、神経衰弱を一緒にしたりしました。今回は、2回目の交流となるので、子どもたちはあまり緊張することなく、施設利用者の方とすぐに仲良くなり、笑顔で楽しい時間を過ごすことができました。

5·6·7組番組づくり ~KATCHの方から学びました~

10月25日(水)、特別支援学級の子たちが、KATCHの方を講師にお招きして、番組の作り方や取材の仕方について学びました。 どんな順番に番組を作っているのか教えてもらったり、自分たちの取材の仕方を見てもらってアドバイスしてもらったりしました。この学びをいかし、これから、双葉小学校を紹介する番組作りをしていきます。だれもが分かりやすい番組を作ってほしいです。





1年校外学習 ~たくさんの秋をみつけました~

10月25日(水)、天候に恵まれ、1年生が校外学習で、野田公園と野田八幡宮へ歩いて出かけました。公園や境内の秋を感じ、たくさんの秋を見つけることができました。また、クラスの仲間と一緒に秋見つけをしたり、弁当を食べたりして、仲良く楽しく過ごすことができました。見つけた葉や実は学校へ持ち帰り、図工などの作品づくりに使われます。

3年防火教室 ~火事があったときの対処方法を学びました~

10月26日(木)、3年生が、刈谷消防署の方を講師にお招きして、防火教室を行いました。消火器による消火体験やけむり体験をしたり、消防士さんのお話を聞いたりして、火事が起こったときにとるべき行動について学びました。子どもたちは、火事になるとほとんど視界がなくなること、そのために避難誘導の声が必要であることを実感しました。どの子も真剣に活動に取り組み、自分ができる行動についてしっかりと考えました。



6年修学旅行 ~日本の魅力を探し、友達の輪を築きました~

10月27日(金)、28日(土)の2日間、6年生が修学旅行に出かけました。「探そう日本の魅力 築こう友達の輪」をスローガンに全員が協力する修学旅行を目指しました。1日目は京都でタクシー観光をし、2日目は奈良公園、東大寺、法隆寺を散策・見学しました。それぞれの場所で歴史を学び、仲間と共に最高の思い出をつくることができました。また、随所で友達を思いやる姿や施設の方への感謝をする姿も見られ、改めて双葉っ子の素直さや優しさを感じました。この2日間の修学旅行で学んだことをこれからの生活にいかしていくことを期待しています。





5年脱穀体験 ~手作業の大変さを実感しました~

10月27日(金)に、5年生が、JA営農組合のみなさんの協力を得て、脱穀体験をしました。17日に稲刈りをして、天日干ししておいた稲から、足踏み式の脱穀機と唐箕を使って、籾を選別しました。時間をかけながら作業したことで、子どもたちは、手作業の大変さを改めて感じているようでした。



3年市内見学 ~自分の目で確かめ、学びました~

11月13日(月)に、3年生が、市内見学に行きました。刈谷市内をバスで回り、バスの中から、中部にある「美術館」「中央図書館」「工場・企業群」を確認しました。南部では、清水牧場で搾乳体験、給食センターでかき混ぜ体験をしながら、働いている人の様子を見ることができました。刈谷ハイウェイオアシスでは、観覧車に乗り、北部の地形の特長を観察しました。多くの体験や見学を通して、今まで学習してきたことを自分の目で確かめ、学習を深めることができました。



4年地震体験 ~自然災害について学びました~

11月14日(火)に、4年生が、地震体験をしました。

刈谷市に依頼し、地震体験車「なまず号」が、双葉小学校の 運動場に来ました。学級ごとに地震体験をすると、大きな揺れ に驚く子ばかりで、自然災害の恐ろしさを感じていました。こ れから、社会科の授業でも自然災害について学習を深めていき ます。



双葉っ子音楽会 ~美しい演奏や歌声が響き渡りました~

11月16日(木)に、体育館で双葉っ子音楽会が行われました。5・6・7組のオープニング演奏をスタートに、1年生から順に発表をしていきました。どの学年も、これまでの練習の成果を十分に発揮し、素敵な歌声を体育館いっぱいに響かせていました。元気いっぱいの歌声、美しい二重唱、楽しい演技、気持ちが一つになった演奏、学年それぞれのよさが伝わるように、工夫を凝らした発表

でした。多くの方に参観していただき、子どもたち

は上揮がたとまりざいた。



